

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018**

17711132 - PRISMANINDA ANIVA NUTHQI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	Di awal pembicaraan langsung menyebutkan alasan kurus karena sekarang kuliah di kedokteran, hmm... hati-hati dengan intonasinya ya supaya tidak terkesan meninggikan status kedokterannya.. sapa nama ibunya.. respon verbal dan non verbal dilatih lagi, supaya lebih natural, tidak terkesan akting... kurang banyak pertanyaan yang muncul, bel peringatan itu jedanya masih 3 menit dek..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	persiapan alat kurang,tidak melakuka pemeriksaan lapang pandang, tidak melakukan ts butawarna, tidak melakukan ispeksi pantulan cahaya pada kornea dan tidak melakukan tes nistagmus dan kemampuan konvergensi, tidak memastika apakah telinga pasien tersumbat atau tidak, tidak memeriksa reflek kornea, krang memperhatikan kenyamanan pasien (jgn terlalu sering menyuruh pasien berpindah2,usahakan selalu berikan isyarat verbal saat akan melakukan pmx
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	tidak menjelaskan cara pemeriksaan, kekuatan otot lengan atas tdk diperiksa, yang diminta px.kekuatan paha ya,,,
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Cara px tdk disebutkan, hanya blg akan pakai palu. Hasil reflek patela dan achiles ada yg tdk berhasil namun dilaporkan normal saat resume di akhir.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	step cuci tangan who terbalik step 4 dan 5, tidak inspeksi sinus maksilaris dan frontalis. Inspeksi mulut luar tidak pakai headlamp dan minimalis (sebentar) banget, pakai headlampnya dihidup matikan terus seperti tidak nyaman dan buru-buru. Saat pemeriksaan tenggorokan laporan ukuran tonsil salah, tidak evaluasi dinding faring.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	gunakan senter saat memeriksa palpebra... laporkan apakah ada shadow test atau tidak, cuci tangan juga setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	tiDdak menjelaskan cara pemeriksaan, tidak mencobakan alat ke pemeriksa, tdk melakukan diskriminasi 2 titik
PEMERIKSAAN VISUS	OK
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Tidak melakukan pemeriksaan valsava manuver dan toynbe serta tidak menanyakan kontraindikasi, perlu ditingkatkan belajar memberikan respon kepada pasien
TEKNIK ASEPTIK	urutannya gimana kok blm gowning sdh gloving. setelah ingat terus gowning dulu, tapi sterilitas berkurang ya jadinya.